



Leibnizschule | Zietenring 9 | 65195 Wiesbaden
Der Schulleiter

LANDESHAUPTSTADT



Leibnizschule Gymnasium

mit den Schwerpunkten Musik und
Naturwissenschaften - MINT-EC-Schule

Zietenring 9

65195 Wiesbaden

Telefon: 0611 31 22 51

Telefax: 0611 31 49 20

E-Mail: leibnizschule@wiesbaden.de

Wiesbaden, 11.07.2024

Schuljahresende 2023/24

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

morgen endet nach Ausgabe der Zeugnisse in der 3. Stunde der Unterrichtsbetrieb und es beginnen damit die ersehnten Sommerferien. Jede und jeder für sich wird für die nächsten 6 Wochen seine Träume und Wünsche haben und abseits vom Schulalltag seinen Interessen nachgehen wollen. Hoffentlich lassen sich diese Wünsche und Erwartungen zumindest zum Teil erfüllen.

Für unsere Schule geht wiederum ein erfolgreiches und schönes Schuljahr zuende, das reich an Ereignissen und Erfolgen war. Wenn Sie in aller Ruhe darauf zurückblicken möchten, dann empfehle ich einen Blick auf unsere Homepage. Zusätzlich wird zeitnah nach den Sommerferien das Jahrbuch 2023/24 herauskommen, mit einem ausführlichen Rückblick auf dieses Schuljahr.

Heute möchte ich mich v.a. bei Euch und bei Ihnen für die Mitarbeit und für die vielfältigen Unterstützungen bedanken, die dazu beitragen, dass das ablaufende Schuljahr sicherlich nicht nur mir in guter Erinnerung bleiben wird.

Nach den Sommerferien beginnt der Unterricht am **Montag, 26.08.2024, um 8.00 Uhr**, bei der Klassenlehrkraft bzw. dem Tutor/der Tutorin. Die neuen Klassenzusammensetzungen für die Schülerinnen und Schüler im Jg. 7 sowie die Klassenraumzuteilungen können in der letzten Ferienwoche per Aushang im Eingangsbereich/ Hauptgebäude und auf Moodle eingesehen werden.

Die **Einschulung der neuen Klassen 5** findet ebenfalls am **Montag, 26.08.2024, um 9.00 Uhr, in der Sporthalle** statt.

Das Schulleitungsteam wünscht Euch und Ihnen nun schöne und entspannte Ferien, erholsame Tage und kommt/ kommen Sie alle gesund und munter aus den Ferien zurück.

In diesem Sinne grüße ich alle ganz herzlich,

gez. Rainer Guss
Schulleiter

